



Manizales, 23 de octubre de 2024

Comunicado

Comunicado de prensa

La Secretaría de Educación de la Alcaldía de Manizales se permite aclarar la información que ha circulado recientemente en redes sociales sobre una supuesta decisión de cerrar o fusionar Instituciones Educativas, así como de cerrar sedes rurales. En este sentido, la Secretaría de Educación informa que **no existe ninguna decisión ni indicación oficial sobre el cierre o fusión de Instituciones Educativas en el Municipio.**

Actualmente, se están revisando las condiciones administrativas en las que operan las distintas instituciones, tanto urbanas como rurales, como parte de un proceso de análisis solicitado por el Ministerio de Educación Nacional, en el marco de la disminución de la población escolar en el Municipio. Esta situación se ha presentado en varias ciudades del país. Sin embargo, reiteramos que **no se ha tomado ninguna decisión de cierre o fusión de Instituciones Educativas.**

En particular, respecto a las instituciones Educativas María Goretti y la Institución Educativa Rural San Antonio de Padua, se han realizado cuatro reuniones con la comunidad durante los meses de julio, agosto y septiembre, con la presencia de la Corregiduría, la Personería Municipal, el Sindicato EDUCAL, Ediles del corregimiento, presidentes de Juntas de Acción Comunal, padres de familia, docentes y estudiantes. En dichas reuniones se ha dejado claro que **no existe ninguna decisión sobre fusiones.** En el mismo sentido, el pasado 10 de octubre, la Secretaría recibió una comunicación firmada por 16 padres de familia de dicha vereda, en la que 13 de ellos manifestaban que para el año 2025 no matricularán a sus hijos en la sede rural del Alto del Naranjo, solicitando además transporte escolar para que los niños puedan recibir el servicio educativo en las sedes principales de las Instituciones Educativas ubicadas en la vereda Bajo Tablazo.

La Secretaría de Educación, en nombre de la Alcaldía de Manizales, reitera la disposición de fortalecer los canales de diálogo, construir escenarios de concertación con todos los miembros de la comunidad Educativa y evitar la desinformación que afecta el desarrollo de las Instituciones Educativas.



ALCALDÍA
DE MANIZALES